

# 防犯情報 報 No.2

## 山口県内で警察官をかたる 不審電話が連続発生！

2月2～4日にかけて、山口県内で警察官をかたる不審電話が連続発生しています。事案概要については、次のとおりです。

### 事案の概要

2月2日午後0時25分ころ、下関市居住のAさん（80歳代、女性）方に、県警の警察官を名乗る男から、



オレオレ詐欺の搜索をしたのですが、押収した72人分の書類の中にあなたの名前がありました。  
金融機関Bに428万円預金していませんか。  
確認のため、あなたの家に行ってもいいですか。

等と電話がありました。

Aさんは、金融機関Bに預金しておらず、不審に思い、  
**一旦電話を切って、下関署に確認してもいいですか。**  
と返事をしたところ、相手の男は電話を切断したもの。  
同種の不審電話が県内各地で連続発生しています。

☆ 警察官が、現金の振込みを要求したり、自宅に現金やキャッシュカードを受け取りに来ることはありません。



☆ 警察官や金融機関職員等をかたる不審な電話があれば、すぐに警察に通報（相談）をお願いします。

みんなでつくろう 安心やまぐち  
～ 子供、女性、高齢者を守ろう ～

